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質 問 者

1 広島同時多発土砂災害の教訓を生かせ 中村議員

2 消防職員定数外職員の確保を！ 〃

3 町の福祉施策について 齋藤議員

4 人口減の対策について 〃

5 保健・医療・福祉の連携について 〃

6 中学校の部活動の現状は 小畑議員

7 財政を踏まえた国体開催か？ 将来の活用を踏まえた国体開催か？ 〃

8 農地・水と他事業の整合性について 川治議員

9 参ロード参られようか？ 〃

10 永平寺町ブランド創生について 上坂議員

11 自然災害の対策について 〃

12 介護制度の見直しについて 〃

13 予防接種の公費助成の拡大を 長岡議員

14 給食費無償化の効果は 〃

15 町職員がイキイキと働く「チーム永平寺町役場」をつくるには 朝井議員
関連して、職員の接客態度について、永平寺町集落について

16 小中学校の指定制服及び体操服、ズックについて 〃

17 若者定住促進事業、空き家、空き店舗の対策 〃

18 学校給食費無償化、学童保育について 〃

19 禅の里温泉、道の駅との関連と地域振興について 〃

20 永平寺川の浚渫工事について 長谷川議員

21 振興会を通じ、人口増対策が急務では 多田議員

22 高齢者の自主防災組織活動支援について 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第５回定例会において、下記の質問をする予定ですので、あらかじめ通告します。
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質 問 者

23 情報発信の拡充は 江守議員

24 中学校の夏休みの短縮は 〃

25 地域包括支援センターについて 伊藤議員

26 国道３６４号バイパスと新設する町道との関係は 〃

27 えち鉄山王駅のトイレの改修が必要と思うが 酒井議員

28 永平寺町の人口減少を止めなければいけないと思うが 〃

29 当町の人口減少の現状と対策について 奥野議員

30 空き家や、管理放棄の老朽空き家が増加しているが、当町の実態は 〃
把握されているか

31 御陵小児童の通学路の交通危険箇所の改善を 〃

32 合併特例後の財政計画は進んでいるのか 樂間議員

33 ハープの製造工場のある我が町、町おこしに生かせないか 〃

34 全国学力テストから見た、ＮＩＥ（教育に新聞を）活動の活用で、 上田議員
子どもたちに生活力と学力向上を

35 松岡中学校に福井国体のための第2体育館は本当に必要なの？ 〃

36 防災行政無線を有効に活用するため、既存設備との連動整備を 〃

37 問題業者の指定管理で良いのか 金元議員

38 介護保険・第６期計画と施設整備 〃

39 子ども・子育て新制度の中身は 〃

40 個人情報の流出への対応は 〃

41 広島市土砂災害に学ぶこと 滝波議員

42 職員採用 町が必要とする人材は 〃

43 子どもを取り巻く問題について 〃

44 「公共施設のあり方」 どこまで進んだのか 〃
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